



## PROJET EPS : CE1 PERSHING

Jeux collectifs au cycle 2 : Classe de Mme Oger

Rencontres sportives à Porchefontaine



Les élèves de CE15 ont participé comme prévu, dans le cadre d'un projet sportif de circonscription, à une rencontre sportive à la fontaine des Nouettes à Porchefontaine, regroupant neuf classes de CE1 de Versailles, le **mardi 10 avril 2012** en bravant les conditions météorologiques. Nos élèves de l'école PERSHING, scindés en trois équipes, portaient des foulards bleus. Ces trois équipes étaient reconnaissables par deux couleurs de foulards : soit bleus et rouges, soit bleus et verts, soit bleus et jaunes.

Ces vingt huit jeunes sportifs en garderont malgré tout un souvenir impérissable et le mérite d'avoir concouru pour le plaisir du jeu. Voici quelques uns de leurs témoignages récoltés sur le vif et illustrés par photographies et illustrations. Le suspens est encore entier lorsqu'ils écrivent leurs textes car personne ne sait alors, à qui le certificat 'Bouchons d'or' sera attribué ! -Ils auront gagné au terme de cette rencontre, un certificat de participation et l'obtention du diplôme 'Bouchon d'argent' pour les scores obtenus, remis en fin de semaine ! - Bravo à tous et un grand merci aux quatre courageux parents accompagnateurs !

**Papa de Camille porte les repas froids !**

**Équipe des bleus-jaunes**



### **Paroles données aux trois chefs d'équipe : Lisa, Elsa et Charline**

*Tous avaient des foulards bleus, signe de reconnaissance de notre école. Mais pour distinguer les trois équipes nous avons ajouté un autre foulard de couleur différente. L'équipe de Lisa était celle des foulards bleus-verts. L'équipe d'Elsa était celle des foulards bleus-jaunes. L'équipe de Charline était celle des foulards bleus-rouges.*

#### **La rencontre**

Quand nous sommes arrivés nous avons reconstitué nos trois équipes. Dans mon équipe, celle des foulards 'bleus-verts', nous avons commencé au relais, après nous avons enchaîné avec les lapins-chasseurs et ensuite nous avons fini par le ballon-béret. Pour finir cette rencontre, nous avons piqueniqué. Enfin, Murielle, l'organisatrice de ce projet, nous a félicités de notre esprit de compétition, de notre participation et de notre bonne humeur. Elle nous a parlé du diplôme-récompense attribué aux classes ayant participé à la rencontre et de l'obtention peut-être du diplôme 'Bouchons d'or' à la classe ayant récolté le plus de bouchons ! Lisa

#### **Ma rencontre sportive**

Ce que j'ai préféré c'est le jeu des lapins-chasseurs et du relais. J'ai bien aimé ces jeux parce qu'il fallait courir et éviter le ballon. Nous avons gagné six bouchons. Le papa de Camille était dans notre équipe. J'étais avec Camille. Elsa

#### **À la fontaine des Nouettes**

Mardi 10 avril 2012 nous sommes allés à la fontaine des Nouettes à Porchefontaine pour la rencontre sportive. En premier nous avons joué aux lapins-chasseurs, ensuite on a joué au ballon-béret et enfin au relais. J'étais avec Carla, Clara et Lola. On a gagné sept bouchons. J'ai préféré le relais parce qu'on l'a fait en courant, en marchant et en sautant à cloche-pied. La dame qui a préparé tout le matériel s'appelait Murielle. Charline

**Maman de Lola**

encourage son équipe.

**Équipe des bleus-rouges**



**Maman d'Alexis M,**

notre « photographe » !

**Équipe des bleus-verts**



**Les trois jeux**

**Le relais**



**Des joueurs : Leurs points de vue ....**

**Ma matinée à Porchefontaine**

Mardi 10 avril 2012 je suis allé à la rencontre sportive en car. Enfin suis arrivé et j'étais avec Elsa, Maxence, Alexis, Salahedin, Paul, Samy Camille et Valentine. Et il y a eu le relais, le ballon-béret et les lapins-chasseurs. En tout on a gagné six bouchons. Après Murielle nous a dit qu'on aurait un diplôme de participation. Puis nous avons pique-niqué et nous sommes repartis. **Nino**

**À Porchefontaine**

Nous sommes allés à Porchefontaine et après nous sommes passés par le stade et aussi à côté des boxes des chevaux du haras de Porchefontaine. Une fois arrivés à la fontaine des Nouettes nous avons posé nos sacs et en premier, comme activité-jeu, mon équipe les foulards 'bleus-jaunes', nous avons fait le ballon-béret, le relais et les lapins-chasseurs. Ce que j'ai bien aimé c'est le ballon-béret parce que nous avons des numéros. Enfin nous avons pique-niqué. **Asma**

**La rencontre sportive**

Mardi 10 avril 2012, je suis allée à la rencontre sportive et on a pris le car. D'abord j'ai fait le jeu du ballon-béret avec une balle de tennis. Puis on a fait le jeu du relais avec un frisbee. Après j'ai terminé par le jeu des lapins-chasseurs avec une balle en mousse. Pour finir, il y a eu la pluie et j'ai été toute trempée ! **Valentine**

**Jeux collectifs**

Le mardi 10 avril 2012 je suis allé à Porchefontaine pour faire la rencontre sportive. Mon premier jeu c'était le ballon-béret. Ensuite on a fait le relais et après les lapins-chasseurs. C'est donc au ballon-béret que nous avons gagné deux bouchons parce que nous étions à égalité avec l'équipe adverse. Le deuxième jeu c'était le relais. Au début, il fallait tourner autour du plot. Après il fallait taper sur le plot avec un frisbee. Le dernier jeu c'était les lapins-chasseurs. C'était mon préféré ! À la première manche on a fait les chasseurs et ensuite à la seconde manche on était les lapins. Il y avait des pauses et pour finir nous sommes allés au square.

**Maxence**

**À la rencontre sportive**

Aujourd'hui nous sommes allés avec ma classe à la rencontre sportive à Porchefontaine. On a joué au ballon béret, au relais aux lapins chasseurs. J'étais avec Carla, Clara et Paloma. Ce que j'ai bien aimé c'est le jeu du relais parce qu'on a couru beaucoup. J'ai gagné sept bouchons. Nous avons pique-niqué dehors. Les parents qui nous accompagnés étaient : le papa de Camille, la maman d'Alexis M, la maman de Lola et le papa d'Andreah. Les chefs d'équipes étaient : Charline, Elsa et Lisa. Moi, j'étais dans l'équipe de Charline. Les chefs d'équipes étaient : Charline, Elsa et Lisa. Peut-être que nous gagnerons le bouchon d'or avec les 22 bouchons des trois équipes de notre classe ? **Anaïs**

### Les lapins-chasseurs



### Le ballon-béret



### Attente des résultats !

***Impressions de cette matinée très spéciale... par d'abord les enfants des parents accompagnateurs.***

#### La rencontre sportive

Ce matin nous sommes allés à Porchefontaine pour la rencontre sportive. D'abord nous avons pris le car pour nous rendre sur les lieux de cette rencontre, c'est-à-dire à la fontaine des Nouettes. Le premier jeu pour mon équipe était les lapins-chasseurs. Le but de ce jeu c'était de toucher le plus de lapins avec un ballon. Le deuxième jeu était le ballon-béret. Le but de ce jeu c'était de passer la balle de tennis à ses camarades et de finir le plus vite possible. Le dernier jeu c'était le relais. Le but du jeu c'était de toucher le plus vite possible un plot avec un frisbee. Au terme des trois jeux et du pique-nique, nous sommes rentrés à l'école. **Axel**

#### La rencontre sportive

Je suis allée à Porchefontaine en car avec mon papa, un autre papa nous accompagnait et aussi deux mamans. D'abord on a joué au ballon-béret puis au relais et ensuite aux lapins-chasseurs. Le temps était orageux. On était tout mouillé ! **Camille**

#### Le sport

À Porchefontaine, on a fait la rencontre. Comme jeux, on a joué aux lapins chasseurs, au ballon béret et au relais. Les quatre parents étaient ma maman, la maman d'Alexis M et les papas de Camille et d'Andreah. **Lola**

#### À Porchefontaine

Aujourd'hui, je suis allée à Porchefontaine pour la rencontre sportive. Il y avait trois jeux qui s'appelaient : les lapins-chasseurs, le ballon-béret et le relais. Mon jeu préféré était les lapins-chasseurs parce que les joueurs touchés étaient éliminés et devenaient arbitres en dehors du terrain de jeu. Nous avons gagné, dans mon équipe 9 bouchons. **Andreah**

#### Le sport

Ce matin je suis allé à Porchefontaine en car pour la rencontre sportive à la fontaine de Nouettes. D'abord on a fait le relais. J'ai bien aimé le relais parce que c'était un jeu de rapidité. Puis on est allé aux lapins-chasseurs. Enfin on a fait le ballon béret et ma maman était dans mon équipe 'les bleus-verts'. Il a beaucoup plu. Dans mon équipe il y avait Samuel. À la fin on est allé au square. Après on a mangé puis on est reparti en car. **Alexis M**

Enfin, nous comptons nos bouchons récoltés lors de cette rencontre. Le score obtenu par les trois équipes les bleus-rouges, les bleus-verts et les bleus-jaunes nous permettra de gagner le **bouchon d'argent** ! Bravo à tous !